Primeras Jornadas de Investigación: entre Disciplinas

Lidia González Loya*

Impulsada por el interés de incrementar los espacios de intercambio, difusión y discusión de la ciencia, el pasado mes de agosto la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez a través de la Coordinación General de Investigación y Posgrado y con la colaboración de los cuatro Institutos, llevaron a cabo las *Primeras Jornadas de Investigación: Entre Disciplinas*. Primer evento de su tipo organizado por la máxima casa de estudios.

Dichas jornadas estuvieron dirigidas a los profesores-investigadores de la Universidad y contaron con la participación de más de 120 de ellos procedentes no sólo de la ciudad, sino de las Divisiones Multidisciplinarias de Cuauhtémoc y de Casas Grandes, cuyas presentaciones de avances y resultados de investigación se dividieron en las modalidades de ponencias y de carteles.

El evento se llevó a cabo durante dos días de actividades en el Centro Cultural Universitario. El viernes 22 de agosto el Instituto de Ciencias Biomédicas en conjunto con el de Ingeniería y Tecnología recibieron a más de 40 ponentes organizados en 15 mesas de las áreas de ingeniería, medicina, química, biología, medicina veterinaria, física, matemáticas, entre otras.

Los Institutos de Arquitectura, Diseño y Arte y de Ciencias Sociales y Administración fueron los encargados de organizar el segundo encuentro que tuvo verificativo el 28 de agosto. En esa ocasión se establecieron 24 mesas en las que se distribuyeron más de 90 ponencias que se inscribieron en disciplinas como literatura, psicología, política, educación, tecnología, migración, historia y varias más.

Durante la segunda fecha se contó además con la presentación del Conferencista Magistral, doctor Ruy Pérez Tamayo, destacado investigador y miembro de El Colegio Nacional quien dictó la conferencia: "La ciencia en México" y, ante un auditorio lleno, ofreció un panorama de la historia y el estado actual de la ciencia en nuestro país.

Tanto en esta conferencia como en cada una de las mesas de presentaciones se contó con la asistencia de investigadores y alumnos de pregrado y posgrado, quienes motivados en lo particular por el tema específico de alguna mesa y en lo general por el interés en conocer y compartir la ciencia generada en nuestra Institución, contribuyeron al éxito del evento.

Sin duda alguna estos encuentros cumplieron con su objetivo: crear espacios que propicien el intercambio de las experiencias, avances y resultados de investigaciones para fomentar la colaboración interdisciplinaria entre nuestros investigadores y coadyuvar en el fortalecimiento de las líneas de generación y aplicación del conocimiento de la UACJ.

^{*} Asistente en la Coordinación de Investigación y Posgrado del ICSA